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MATO tomou conta da calçada e impede passagem de pedestres

MORADORES reclamam da sujeira com demora na coleta

MOTORISTAS estão preocupados com falta de manutenção

TRÂNSITO na Rua Bolívia é prejudicado pelos muitos buracos

Foi uma melhora 
muito gratificante 
para o time e para 

mim, mas ficou com 
gostinho de ‘quero 

mais

“ “

Cefet/RJ Petrópolis supera 
desempenho anterior e termina 
em 27º lugar em competição 
nacional de programação Falta de capina prejudica a passagem dos pedestres 

no bairro Cidade Nova

Falta de coleta de lixo deixa lixeiras 
abarrotadas no Alcobacinha

Servidão na Rua Teresa está com muitos desníveis

Ventania e chuva causam queda de energia 
elétrica em Nogueira e Bonsucesso

Buracos dificultam a passagem de veículos em 
rua do Quitandinha

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Sexta-feira, 24 de março de 2023

Diário nos bairros

ATA DA 27ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e dois dias do mês de março 
do ano de dois mil e vinte e três, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e sete minu-
tos, o Vereador Octavio Sampaio, de-
clarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópo-
lis damos início aos nossos trabalhos. 
Em seguida, solicitou ao Segundo Se-
cretário, o Vereador Domingos Protetor 
que realizasse a leitura da ata anterior 
e do expediente. Realizada a leitura da 
ata anterior, esta restou aprovada. EX-
PEDIENTE: Requerimento de Informa-
ção nº: 1570 e 1571/2023 do Vereador 
Octavio Sampaio; Requerimento de In-
formação nº: 1589/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicação Legislativa nº: 
1569/2023 do Vereador Junior Paixão; 
Indicação Legislativa nº: 1572, 1582 e 
1585/2023 do Vereador Domingos Pro-
tetor; Indicações 1591 e 1592/2023. 
Terminada a leitura do Expediente o 
Senhor Presidente, passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador:  Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº: 110/2023 
(CMP 1293/2023). O Veto foi derrubado 
com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Léo 
França. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4271/2022 
do Vereador Marcelo Lessa. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Léo França. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5952/2022 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu e do Vereador Léo França. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 3073/2022 
do Vereador Gil Magno. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Léo França. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 3936/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta.  Indicação foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu e do Vereador Léo França. 
Colocado em discussão e votação úni-
ca as Indicações nº: 0098, 0483/2023 e 
5178/2022 do Junior Paixão; 0710, 0861 
e 1096/2023 da Vereadora Gilda Bea-
triz; 1349, 1350 e 1351/2023 do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta; 1363/2023, 6448, 
6449 e 6450/2022 do Vereador Domin-
gos Protetor; 1377, 1379 e 1387/2023 
do Vereador Octavio Sampaio; 1453, 
1462 e 1464/2023 do Vereador Júnior 
Coruja; 1455 e 1459/2023 do Verea-
dor Dudu; 4322, 4355 e 4356/2023 do 
Vereador Fred Procópio; 5874, 5875 e 
5876/2022 do Vereador Marcelo Chitão. 

As Indicações foram aprovadas em blo-
co com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Léo 
França.      Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezoito horas e cinqüenta e 
oito minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e três de março de dois mil e 
vinte e três, às dezesseis horas, Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

EDITAL DIV. Nº 008/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Obras e 
Assuntos Comunitários, de acordo com 
o Processo ADM Nº 396/2023 e, confor-
me estabelece a Resolução n° 88/2016, 
COMUNICAM que será realizada a Au-
diência Pública, no dia 03 de abril de 
2023, às 18h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, a fim de abor-
dar assuntos sobre o tema “Construção 
de Novas Moradias, Equiparação do 
Aluguel Social e Solução para Aparta-
mentos Irregulares”.

Petrópolis, 22 de março de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Marcelo Chitão

Vice-Presidente da Comissão de Obras 
e Assuntos Comunitários

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 03

INSTRUMENTO: EXTRATO DE TER-
MO ADITIVO 03
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
225/2023.
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS e BELCOMUNICAÇÕES 
COMÉRCIO E CONSERVAÇÃO DE TE-
LEFONES LTDA.
OBJETO: Prorrogação da contratação 
dos serviços de manutenção de por-
tões eletrônicos e controles remotos, 
para esta Câmara Municipal de Petró-
polis RJ.
PRAZO: 30/03/2023 à 29/03/2024.
VALOR: R$ 3.300,00 (três mil e trezen-
tos reais).
DATA: 15/03/2023.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 03

INSTRUMENTO: EXTRATO DE TER-
MO ADITIVO 03
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
223/2023.
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e DIÁRIO DE PETRÓPOLIS 
S. A..
OBJETO: Prorrogação da contratação 
dos serviços de publicação de matéria 
oficial, para esta Câmara Municipal de 
Petrópolis RJ.
PRAZO: 01/04/2023 à 31/03/2024.
VALOR: R$ 345.600,00 (trezentos qua-
renta e cinco mil e seiscentos reais).
DATA: 15/03/2023.

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 24/03/2023

Gabriel Miranda – estagiário

A Servidão Agostinho 
Bernardo, localizada no 
bairro Cidade Nova, está 
com mato que está to-
mando parte da calçada e 
subindo o meio-fio. Essa 
situação dificulta a passa-
gem dos moradores e tam-
bém mostra que os servi-
ços de capina e roçada não 
são realizados há algum 
tempo. Pelo local ainda 
existem outros problemas. 

A moradora diz que 
é necessário realizarem 
a capina na calçada, pois 

está tomada por um ma-
tagal. “Há diversos pon-
tos onde o mato só cresce 
e não vemos uma solução 
sendo tomada. Esta rua 
está esquecida! Pagamos 
impostos, mas, não fazem 
o mínimo pela gente, um 
desrespeito enorme. A rua 
já é ruim, pois não é as-
faltada e cheia de pedra, 
mas pelo menos tínhamos 
a calçada, agora nem isso, 
por causa do mato”, desa-
bafou a moradora

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

A coleta de lixo é um 
dos problemas frequentes 
enfrentados pelos mora-
dores de Petrópolis. Desta 
vez, na Rua Viúva Lima, 
localizada no Alcobacinha, 
a lixeira está abarrotada. 
Os moradores do local de-
nunciaram esta situação, 
pois tem tido acúmulo de 
lixo na única caçamba nes-
te trecho.

Segundo informações 
dos moradores, a locali-
dade se encontra em es-
tado precário. “Está uma 
vergonha há meses, já não 
temos calçadas e o pouco 

espaço na rua que temos o 
mato já está tomando con-
ta. Nossa lixeira fica assim 
durante dias, pois a coleta 
não está sendo feita regu-
larmente. Tá cada dia mais 
difícil, precisamos que os 
serviços de limpeza voltem 
a acontecer aqui perio-
dicamente”, afirmou um 
morador.

A Comdep informou 
que solicitará a coleta do 
lixo no local à empresa 
responsável pelo serviço 
(Força Ambiental). Com 
relação ao entulho, a Com-
dep encaminhará equipe 
ao local para o recolhi-
mento do material.

Gabriel Miranda – estagiário

A Servidão Honorato 
da Silva Pereira, locali-
zada na Rua Teresa, está 
com diversos problemas, 
pois o local foi muito atin-
gido durante as chuvas de 
2022. Os moradores preci-
sam conviver com buracos 
enormes e espalhados por 
toda extensão da via, se 
tornando prejudicial para 
todos.

Segundo relatos, a lo-
calidade não recebe ser-
viços de manutenções há 

bastante tempo e os afun-
damentos ficam cada vez 
pior. “Este é só um dos 
vários buracos. São diver-
sos, espalhados por toda a 
rua. E o desnivelamento, 
por causa da falta de pa-
ralelepípedos, prejudica 
tanto os veículos dos mo-
radores, quanto os daque-
les que estacionam no 608 
(Shopping Alberto Pereira 
Dias)”, relatou um moto-
rista.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da região 
de Nogueira e Bonsucesso 
relataram falta de luz na 
noite da última segunda-
-feira (20/03). A chuva e 
a ventania ocasionaram a 
queda de árvores e insta-
bilidade no fornecimento 
de energia. Na Avenida 
Leopoldina, em Nogueira, 
um poste ficou danificado 
devido à força do vento 

que derrubou uma árvore.
Segundo os morado-

res, ainda na manhã de 
terça-feira (21), em algu-
mas localidades, a falta de 
luz continuou causando 
transtornos. Questiona-
da sobre a interrupção no 
fornecimento de energia, 
a Enel informou que equi-
pes estão atuando neste 
momento em reparos nos 
bairros de Bonsucesso e 
Nogueira, em Petrópo-

lis, onde a rede elétrica 
foi danificada por quedas 
de árvores. Desta forma, 
a distribuidora já orien-
tou alguns condomínios 
a avaliarem o estado fi-
tossanitário das árvores 
localizadas dentro das 
propriedades, de forma a 
prevenir episódios seme-
lhantes. 

Já sobre as árvores 
situadas em via pública, 
a Enel esclareceu que os 

serviços de manutenção 
são de responsabilidade 
das prefeituras, que de-
vem executar podas pre-
ventivas e periódicas para 
evitar acidentes envolven-
do a população e danos 
à rede elétrica. Parale-
lamente, a distribuidora 
informou que possui uma 
rotina de verificação ado-
tando medidas para pre-
venir o contato de galhos 
com a rede.

Gabriel Miranda – estagiário

Buracos que abriram 
na Rua Bolívia, no Quitan-
dinha, vêm dificultando o 
acesso dos veículos na lo-
calidade. Com isso dificul-
ta bastante para trafegar, 
ainda mais por ser em uma 
subida e em diversos pontos 
estarem faltando paralele-
pípedos, deixando o trajeto 
ainda mais desnivelado.

Segundo informações 
dos moradores, o paralelepí-
pedo já está aparecendo em 
alguns pontos. “As chuvas 

recentes estão danificando 
ainda mais a rua e, com isso, 
prejudicando as pessoas que 
precisam utilizar essa via 
para chegar nas suas residên-
cias. Se ele não for resolvido, 
pode até mesmo dificultar de 
vez a passagem dos carros. 
Precisamos que os consertos 
sejam realizados antes que 
esses problemas dificultem 
ainda mais a nossa vida”, 
afirmou um morador.

A Prefeitura informou 
que uma equipe da Secreta-
ria de Obras irá ao local fa-
zer uma vistoria.

Em sua terceira final 
brasileira consecutiva na 
Maratona de Programação, 
o Cefet/RJ Petrópolis fez 
a sua melhor participação 
na competição, subindo 13 
posições em relação a 2022 
e finalizando em 27º lugar 
(dentre 62 equipes). O trio 
“Crias do Douglas”, forma-
do por Eduardo Gomes, 
Mateus Garcia e Roger Pas-
sos, representou a institui-
ção entre os dias 16 e 18 de 
março em Campo Grande 
(MS), onde foi realizada a 
Maratona.   

“Estar de novo entre os 
melhores do país e conse-
guir superar o desempenho 
da última final é uma alegria 
muito grande. É o melhor re-
sultado da história do Cefet/
RJ. Saímos motivados para 
treinar mais e, quem sabe, 
subir ainda mais o nível em 
uma próxima oportunida-
de”, declarou Roger.  

A final da Maratona de 
Programação também ocor-
reu simultaneamente nas 
seis regiões latino-america-
nas, sendo a prova igual para 
todos os países e realizada 
em inglês. Na América La-
tina, os “Crias do Douglas” 
finalizaram em 74º lugar, de 
309 competidores. Dentre 
as instituições do estado do 
Rio de Janeiro, o Cefet/RJ 
Petrópolis ficou em 4º lugar.  

Mateus Garcia afirmou 
que o resultado atendeu à 
meta da equipe, que buscava 
se superar nesta edição, mas 
que também os estimulou a 
buscar, no futuro, subir ain-
da mais no posicionamento 
da competição. “Foi uma 
melhora muito gratificante 
para o time e para mim, mas 
ficou com gostinho de ‘quero 
mais’. E vamos buscar mais 
e mais e, quem sabe, trazer 
uma medalha para o Cefet/
RJ”, frisou.  

Roger, Mateus e Edu-
ardo destacaram também 
a importância da Marato-
na para o desenvolvimento 
profissional e pessoal deles, 
pois além da competição 
principal, o evento promove 
palestras e atividades com 
diversas instituições e em-
presas renomadas da área. 
“Participar da Maratona de 
Programação é uma ativida-
de importante para a forma-
ção profissional, pois ajuda 
a desenvolver habilidades 
úteis na área de computação, 
como trabalho em equipe, 
raciocínio lógico e resolução 
de problemas”, ressaltou 
Eduardo.  

Roger contou ainda 
como os treinos e a parti-
cipação na final foram es-
senciais na sua trajetória 
acadêmica e no seu apren-
dizado, atividades viabiliza-
das pelo apoio que a equi-
pe vem recebendo dentro 
e fora da faculdade: “estar 
na final brasileira da mara-
tona mais uma vez foi uma 
experiência intensa. Gosta-
ria de agradecer o apoio do 
professor Douglas Cardoso, 
dos professores do Cefet/RJ 
Petrópolis e, em especial, do 
Serratec, que nos possibili-
tou estar lá competindo”.  
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